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Zitat von Norbert 

Leider liegst du schief mit deinem bullshit.. Die Lizenz war weg, warum wohl? Schon
mal daran gedacht? Die DFL hat den Zahlen nicht geglaubt, die abgegeben wurden.
Oder denkst du ob Woy oder Hamm gaben Zahlen ab, wo wir die Lizenz nicht
bekommen. Fakt ist, dass mit den abgegebenen Zahlen wir keine Lizenz bekamen.
Dann musste nachgebessert werden und die neuen Zahlen mussten der DFL verkauft
werden. Was solls, das war 2015 und x-mal durchgekaut. Glaub was du willst und glaub
an deine Theorie. Jetzt bist du auch schon im August 2014. Hast du noch etwas älteres?
Wann wurde Dr. Hamm Direktor Finanzen? Weißt du das noch?

Sorry, immer noch bullshit, gepaart mit ein paar Nebelkerzen um abzulenken.

Dass die "Lizenz weg war", bestreite ich nicht. Im Gegenteil, es bestätigt nur, wie schlecht Woy
gearbeitet hat.

Die Lizenz für die Saison 2015/2016 wurde nicht erteilt, weil Woy gegenüber der DFL nicht
erklären konnte,

wie man die zum 31.03.2016 auslaufende Fan-Anleihe fürs NLZ ablösen möchte, da er
schlichtweg keine Anschlussfinanzierung der NLZ-Anleihe hatte.

Ich hatte aber geschrieben, das die "grundsätzliche Arbeit für die Lizenzerteilung hat jeher Dr.
Hamm, Direktor Finanzen, erbracht" hat.
Woy hat sich bestimmt nicht mit Erbsenzählerei beschäftigt.

"Nachgebessert" musste dann -nach dem Rausschmiss von Woy- in aller Eile mit einem
Darlehen von einem ominösem Darlehensgeber mit einem zweistelligen Zinssatz.
Musste im übrigen auch vom Aufsichtsrat genehmigt werden. Siehe Satzung.

Und genau das bestätigt die Meinung vieler ja gerade.
Woy hätte schon viel früher entlassen werden müssen! Dr. Hamm hätte ihn ohne weiteres
ersetzen können.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-
aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3276065#post3276065

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3275926#post3275926
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3276065#post3276065
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17366-thomas-grethlein-ex-aufsichtsratsvorsitzender/?postID=3276065#post3276065


Und ja, August 2014. Genauer gesagt, 26.08.2014, Aufsichtsratssitzung, wo Schamel den
Antrag auf Ablösung des Vorstandes stellte, scheiterte und zurück trat.

Schamel hatte damals die Weitsicht, dass was vollkommen falsch läuft mit diesem Vorstand

und kam -neben Koch- als verantwortlicher Aufsichtsrat seiner Pflicht nach, das zu ändern.

Im Club-Aufsichtsrat herrscht das Durcheinander - Nürnberg - nordbayern.de

Wann Dr. Hamm Direktor Finanzen wurde? Nach der Berufung Meeskes als kaufmännischer
Vorstand.
Was spielt das für eine Rolle? Ist er nun Direktor Finanzen oder nicht? Darf man diesen Titel
nicht erwähnen?
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